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Zitat von Frankenjung01 

Erfolg hin oder her....ich verstehe es einfach nicht dass Firmen wie Adidas, Puma oder
Schäffler lieber in die Ferne schweifen als den absolut führenden Verein in Franken
richtig zu sponsern

Also dass kein weiteres Engagement von Schaeffler statt fand und statt finden wird,

da könnte Ihr Euch bei Alt-Präsident Schäfer bedanken.

Als Schaeffler bei den Bayern einstieg, war man kurz vorher zum Kaffeekränzchen bei der alten
Schaeffler um über ein mögliches Engagement beim FCN zu sprechen.

Als Schäfer dann vom Bayern-Engagement erfuhr, hat er die alte Schaeffler angerufen und so
ziemlich runter gemacht. Quelle: Schäfer

Gab damals auch Artikel in den Medien darüber.
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